

- d'ouvrir à Washington un bureau destiné aux militaires canadiens membres de la Commission conjointe ou à leurs remplaçants au lieu d'établir une mission militaire canadienne distincte..... 270
169. 27 oct. *Mémoire du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures*. Rappelle la décision du Cabinet portant sur la création d'une mission militaire canadienne à Washington..... 271
170. 27 oct. *Mémoire du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au Premier ministre*. S'interroge sur la question de savoir si les militaires canadiens siégeant à la Commission conjointe ou les attachés militaires de la légation devraient faire partie d'un nouvel organisme canadien à Washington..... 272
171. 27 nov. *Le président du Comité des chefs d'état-major au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Approuve en principe l'ouverture, pour les représentants de la Commission conjointe à Washington, de bureaux permanents dont l'administration serait confiée à des attachés militaires de la légation et qui serviraient de mission d'état-major conjoint..... 274
172. 29 nov. *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au ministre-conseiller, la légation aux États-Unis*. Demande des observations sur la recommandation faite par le Comité des chefs d'état-major relative au type de mission militaire proposée à Washington..... 275
173. 4 déc. *Mémoire du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rend compte d'une conversation téléphonique où le ministre-conseiller à Washington avait exprimé des craintes au sujet des dernières propositions des chefs d'état-major..... 275
174. 4 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Confirme les objections du ministre-conseiller..... 276
- Canadian military members of Joint Board or their alternates should be opened in Washington instead of a separate Canadian military mission 270
169. Oct. 27 *Memorandum by Assistant Under-Secretary of State for External Affairs*. Contains a reminder of Cabinet decision on appointment of a Canadian military mission to Washington 271
170. Oct. 27 *Memorandum from Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Weighs question of whether Canadian service members of Joint Board or service attachés at legation should be appointed to new Canadian body in Washington 272
171. Nov. 27 *Chairman, Chiefs of Staff Committee, to Under-Secretary of State for External Affairs*. Approves in principle of opening permanent offices for Washington representatives of Joint Board, to be staffed by legation service attachés and to carry out duties of a joint staff mission 274
172. Nov. 29 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Minister-Counsellor, Legation in United States*. Asks for observations on Chiefs of Staff Committee recommendation about form of proposed military mission in Washington 275
173. Dec. 4 *Memorandum from Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Under-Secretary of State for External Affairs*. Records telephoned expression of misgivings of Minister-Counsellor in Washington about latest proposals of Chiefs of Staff 275
174. Dec. 4 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Confirms objections of Minister-Counsellor 276